Backgrounder/ Document d'information



Ministry of Health and Long-Term Care

Ministère de la Santé et des Soins de longue durée

Le 24 novembre 2006

COMITÉ DES CITOYENS POUR L'AUGMENTATION DES DONS D'ORGANES

Le ministre de la Santé et des Soins de longue durée, George Smitherman, a annoncé aujourd'hui la formation d'un Comité des citoyens pour l'augmentation des dons d'organes. Voici les membres du comité :

D' Ted Boadway, président du comité

Le D^r Ted Boadway est un médecin qui a passé les 13 premières années de sa carrière professionnelle comme médecin de famille et a consacré les 23 années suivantes au poste de directeur général du département des politiques en matière de santé de l'Ontario Medical Association (OMA). Tout au long de sa carrière, le D^r Boadway s'est impliqué activement en politique médicale à l'échelon local, régional, provincial et national. En 2003, le D^r Boadway a reçu la Médaille du jubilé d'or de la reine pour souligner ses publications et travaux législatifs relativement à la réglementation de l'usage du tabac. Il continue son travail entourant les politiques en matière de santé et de santé environnementale à titre de consultant auprès de l'OMA, du gouvernement de l'Ontario et d'autres clients.

Le D^r Boadway a été membre du comité directeur puis membre fondateur du conseil d'administration du Programme de prélèvement et de greffe d'organes (MORE) pour l'Ontario, le prédécesseur du Réseau Trillium pour le don de vie. Il a été président du conseil d'administration du programme MORE pendant trois ans.

Alvin Curling

Alvin F. Curling a été nommé ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire du Canada auprès de la République Dominicaine, le 19 août 2005. Avant cette affectation, il a été député de 1985 à 2003, année où il a été aussi élu président de l'Assemblée législative de l'Ontario. L'honorable Alvin F. Curling a siégé à de nombreux comités consultatifs et conseils, notamment comme président du comité consultatif pour le Caribana Cultural Committee, membre du conseil d'administration du World Hunger Project, président de World Literacy of Canada et membre du comité consultatif du Chinese Cultural Centre. Le gouvernement de la Jamaïque lui a décerné l'Order of Distinction avec le grade de « Commander », alors que la University of Technology de la Jamaïque lui a remis un doctorat honorifique de docteur en littérature.

Peter Desbarats

Peter Desbarats a été doyen de l'école des hautes études en journalisme à l'Université Western Ontario de 1981 à 1997. Il est actuellement professeur de journalisme à l'Université Western, où il donne un cours du niveau supérieur qui traite des médias et de la politique. Il a travaillé pendant 30 ans comme journaliste dans la presse écrite et à la télévision à Montréal, à Londres (R.-U.), à Winnipeg, à Toronto et à Ottawa. Ses postes les plus récents dans les médias ont été ceux de chroniqueur des affaires nationales au Toronto Star, ainsi que chef de bureau et coprésentateur à Ottawa pour Global TV. Il a écrit 12 livres, plusieurs pièces de théâtre, ainsi que de nombreux articles universitaires et pour le grand public.

M. Desbarats est membre du comité consultatif de la Fondation pour le journalisme canadien, directeur de l'Association canadienne des libertés civiles et conseiller auprès de la Society of Environmental Journalists des États-Unis. En plus de prononcer des conférences devant des auditoires internationaux et d'être cité dans les médias comme une autorité du journalisme canadien, il a également été, en 1995-1996, un des trois commissaires chargé d'une enquête du gouvernement fédéral (Somalie). Il a été membre du Groupe de travail provincial sur les services de santé cardiovasculaire, en 1991.

Révérend Brent Hawkes

Le révérend Brent Hawkes a été pasteur principal à la Metropolitan Community Church de Toronto pendant plus de 29 ans, en plus d'avoir été à la tête du ministère pour la communauté homosexuelle à Toronto. Il a joué un rôle important dans la promotion et l'inclusion de l'orientation sexuelle dans le *Code des droits de la personne de l'Ontario* et la *Loi canadienne sur les droits de la personne*. Il a été coprésident de la Campagne pour l'égalité des familles, membre du comité consultatif de PrideVision TV et membre du conseil d'administration de « EGALE » (Equality for Gays and Lesbians Everywhere). M. Hawkes a reçu le City of Toronto Award of Merit, en plus d'avoir été récompensé par la United Nations Toronto Association et la Universal Fellowship of Metropolitan Community Churches.

Gisèle Lalonde

Gisèle Lalonde compte de nombreuses réalisations à son actif, fruit de ses vingt années de carrière comme éducatrice et, plus récemment, dans le domaine de la politique. En plus d'avoir été présidente du conseil d'administration du Conseil des écoles séparées catholiques d'Ottawa, elle a occupé plusieurs postes et accompli de nombreux mandats dans le domaine de l'éducation, liés plus précisément à la réalité francophone. Elle a aussi été membre des conseils d'administration de l'Hôpital Royal Ottawa, de l'Hôpital Montfort et de la Fondation de l'Hôpital Montfort. Sa carrière politique a pris son envol lors de son élection à titre de mairesse de Vanier (Ontario), en 1985. Elle a par la suite siégé au comité consultatif du ministre des Affaires municipales sur le perfectionnement des représentants élus et des gestionnaires municipaux. M^{me} Lalonde a reçu de nombreux prix et récompenses, notamment l'Ordre du Canada en 2004, de même qu'un doctorat honorifique de l'Université Laurentienne et de la St-Paul University.

Sénatrice Joan B. Neiman (à la retraite)

Joan Neiman est née à Winnipeg, au Manitoba et détient un B.A. de l'Université Mount Allison. Elle a servi dans le Corps féminin de la Marine royale de 1942 à 1946 et portait le grade de capitaine de corvette lorsqu'elle a quitté l'armée. Elle est devenue membre du Barreau du Haut-Canada et a exercé le droit en Ontario pendant 30 ans. M^{me} Neiman a été membre des conseils d'administration de la société Élizabeth Fry, du Conseil national des femmes du Canada, du Corps canadien des commissionnaires d'Ottawa et de la Médaille des amiraux. Elle a été nommée au Sénat en 1972 où elle a siégé à plusieurs comités permanents et spéciaux. Elle a aussi été présidente du Comité sénatorial des affaires juridiques et constitutionnelles pendant huit ans. Elle a présidé durant huit années la Commission des droits de l'homme de l'Union interparlementaire, l'équivalent parlementaire des Nations Unies. Elle est membre du End of Life Project mis sur pied par le Health Law Institute de l'Université de Dalhousie et du comité d'éthique de l'Hôpital Soldiers' Memorial d'Orillia.

Pour obtenir de plus amples renseignements sur le *Comité des citoyens pour l'augmentation des dons d'organes* et ses travaux, consultez le site www.comitesurlesdonsdorganes.on.ca.

Renseignements (médias):

David Spencer Bureau du ministre 416 327-4320 Dan Strasbourg Ministère de la Santé et des Soins de longue durée 416 314-6197

Also available in English

www.health.gov.on.ca/indexf.html